

# "Cien para Huidobro": tres días de homenajes en el natalicio del poeta

Ministerio de Educación, municipalidad de Cartagena y federaciones universitarias organizaron jornada cultural para recordar al escritor nacido el 10 de enero de 1893.

El Ministro de Educación, Jorge Arrate, inaugurarán este domingo al mediodía, en Cartagena, una plazoleta y un monolito en homenaje al poeta Vicente Huidobro, como parte de un programa conmemorativo de los cien años de su fallecimiento.

Tres días de actividades se programaron para este fin de semana en ese balneario del litoral central. La iniciativa pertenece a la División de Cultura del Ministerio de Educación en conjunto con la municipalidad de Cartagena, la Fundación Vicente Huidobro y las federaciones de estudiantes de la Universidad de Chile (FECh) y Católica (Fec).

Alvaro Elizalde y Fulvio Rossi, presidente de ambas entidades universitarias, dijeron que "Cien para Huidobro" congregará entre el 8 y el 10 de enero a igual número de alumnos de los dos plantellos para realizar trabajos voluntarios en Cartagena.



Eugenio Llona junto al alcalde de Cartagena, Hernán Carrasco, y los presidentes de las federaciones universitarias.

Eugenio Llona, jefe de la División de Cultura, explicó que la idea es denominar simbólicamente "Litoral de los poetas" al sector comprendido entre Cartagena e Isla Negra, un trayecto de 50 kilómetros en el cual se encuentran los restos de dos de los más importantes escritores del país: Huidobro y Pablo Neruda.

Para ello, añadió, durante el año se inaugurarán varios lugares "simbólicos y signifi-

cativos" en la carretera, como plazoletas y conjuntos escultóricos.

Las actividades de este fin de semana consistirán en encuentros de poesía, clases de salsa y gimnasia aeróbica, talleres de juegos infantiles y la presentación musicalizada de poemas de Huidobro, entre otras.

En la tarde del domingo se colocará una lápida en el camino a la tumba del autor de "Altazor", como una

forma de valorizar el sentir popular. Y a las 16 horas, en la Playa Chica de Cartagena, Javiera Parra cantará poemas del escritor musicalizados por Andreas Bodenhofer.

Los trabajos voluntarios, dijeron Rossi y Elizalde, constituyen la primera actividad conjunta de ambas federaciones en mucho tiempo. Destacaron que se trata de rescatar el antiguo balneario de Cartagena con la finalidad de transformarlo en un espacio popular ligado a la cultura en sus distintas manifestaciones.

Entre las obras que desarrollarán los universitarios están el acondicionamiento del camino que va a la tumba de Huidobro, y la colocación de una instalación artística relativa a la práctica náutica y de toros de balsa pintados al estilo costarricense, como una suerte de acción de arte destinada a destacar la importancia de la protección del medio ambiente.

## "Cien para Huidobro", tres días de homenajes en el natalicio del poeta [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cien para Huidobro", tres días de homenajes en el natalicio del poeta [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)